
平成２７年度 体育施設運営委員会会議 

会  議  録 

 

 

○日   時  平成２８年２月２９日（月）１５：３０～１６：００  

○場   所  匝瑳市生涯学習センター 講座室Ｂ 

○出 席 委 員  八木佐久司委員、礒部範夫委員、布施隆委員、山﨑民夫委員 

        林勝也委員、土屋智委員、川内恵美子委員（７名） 

○欠 席 委 員  秋葉辰男委員、鈴木康弘委員、宇井美樹委員（３名） 

○事 務 局  水口生涯学習課長、鈴木スポーツ振興班統括  

 

１ 開  会  水口生涯学習課長が進行 

        委員７名が出席のため会議は成立 

 

２ あいさつ  池田教育長 

 

３ 議  題   

※議長は布施委員長（体育施設の設置及び管理に関する条例第１３条）  

 

（1）平成２７年度体育施設利用状況について 

・事務局から市営体育施設の平成２７年度体育施設利用状況を説明。  

 

Ａ 委 員：八日市場ドームとのさかアリーナの開館日数について、比較すると八

日市場ドームは４月～１月までで１０日少ない。なぜか。  

事 務 局：のさかアリーナの休館日は原則月曜日、八日市場ドームは月曜日に加

えて祝日の翌日も休館日となるため。 

Ａ 委 員：八日市場ドームを祝日利用したいという要望はあるのか。  

事 務 局：予約の問い合わせはあるが、休館日のためお断りしている。  

Ａ 委 員：市営テニスコートについて、利用件数には八日市場第一中学校ソフト

テニス部の利用も含まれているか。その割合はどのくらいか。  

事 務 局：９割以上はソフトテニス部の利用で、一般の利用は年間数件程度、残

りは中学生が個人練習で利用している。 

Ａ 委 員：そのような利用状況において、第二市営庭球場を造る必要性はあるの

か。また、コートが荒れているため、東部五市大会で匝瑳市が開催地

となる５年毎にコート整備にお金をかけている。普段コートを利用し

た後に整備していれば、もっといい状態が保てるはず。第一中学校に

対し、きちんと整備するよう指導した方がいいのでは。  

事 務 局：市営テニスコートの利用状況について、一般の方は人工芝コートで硬



式テニスをする方が多く、市営テニスコートはクレイコートしかない

ため利用する方が少ないと思われる。市外の人工芝コートを利用して

テニスをしていると思う。 

Ａ 委 員：市営テニスコートを人工芝化すればいいのではないか。  

Ｂ 委 員：野栄中学校の野球部について、部員が少なくなり、他の中学と合同で

試合に出ていると聞いたが、いかがか。 

教 育 長：そのとおり。 

Ａ 委 員：陸上部も部員が足らず、駅伝のチームが作れない状況。  

Ｃ 委 員：バスケットも少ないと聞いている。少子化ということか。  

Ｂ 委 員：一方でテニス部は部員が増えていると聞いている。  

 

（2）平成２８年度事業予定について 

・事務局からスポーツ教室等の平成２８年度事業予定を説明。  

 

Ａ 委 員：来年度の事業予定で市民体育大会と健康マラソン大会の日付が入って

いる。まだ、体育協会の中でも来年度の事業予定は協議していない。

駅伝大会は１２月第一日曜日と決まっているが、健康マラソン等は日

程を予定としておいてほしい。 

事 務 局：そのとおりとします。 

 

(3) その他 

  無し 

 

４ そ の 他 

   特になし。 

 

５ 閉  会 


